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Em, 01 de Agosto de 20Í7.INDICAÇÃO N° 239/2017.

SOLICITA AO EXM° PREFEITO QUE DETERMINE 
A SECRETARIA COMPETENTE COM A MAIOR 
URGÊNCIA UM ESTUDO DE VIABILIDADE PARA 
AMPLIAÇÃO E REFORMA DO CANIL MUNICIPAL 
LOCALIZADO NA FAZENDA CAMPOS NOVOS NO 
2o DISTRITO DE CABO FRIO - TAMOIOS.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frioi "

O Vereador que está subscreve, atendendo Tudo mais .o que determina o 
interesse público, INDICA à Dotita Mesa,, na forma regimental, o envio de expediente ao 
Exmo. Sr. Prefeito solicitando que determine a Secretaria competente com a maior urgência 
um estudo de viabilidade para ampliação e reforma do Canil Municipal localizado na 
Fazenda Campos Novos, no 2o Distrito de Cabo Frio - Tamoios.

Sala dias Sessões, OLde agosto de 2017.
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Tal providência se faz necessária, pois o Canil Municipal está superlotado de 
animais e sem a mínima estrutura para atendimento. É de conhecimento geral que a 
população custeia grande parte das despesas provenientes do canil para que o mesmo 
consiga se manter aberto.

Pela LDO - Lei Orçamentária Anual do exercício de 2017 foi previsto uma verba 
de cerca de 75.000,00 (setenta e cinco mil reais), sendo que ultrapassado mais de um 
semestre, apenas 4mil reais foi repassado para a superintendência responsável pelo Canil, 
segundo Portal da Transparência. Além, disso o Canil Municipal deveria ser o Centro de 
Controle de Zoonoses do município, porém não existe estrutura física para isso, não 
havendo qualquer serviço prestado nesse sentido.

Sabemos que não se trata de gastar dinheiro público com animais, mas sim de sanar 
um problema de saúde Pública Municipal.

Portanto, pedimos encarecidamente que seja sanado o problema, a fim de minimizar 
os transtornos enfrentados pelos Munícipes de Tamoios.


